

Actividades productivas y económicas

Centroamérica



Héctor Luna

Palabras 539

Edufuturo

índice

Principales actividades económicas en Guatemala	4
Agricultura	4
Ganadería.....	5
Industria	5
Energía y mina	6
Sectores terciarios y finanzas.....	6
Referencias	7

El término “economía” de acuerdo al autor Gregory Mankiw, significa "el que administra un hogar". Los hogares y la economía tienen mucho en común. Esto se debe a que la sociedad al igual que un hogar, debe aprender a manejar correctamente sus recursos ya que éstos son escasos.

Otros economistas como lo son Samuelson y Nordhaus, definen la economía como: "El estudio de la manera en que las sociedades utilizan los recursos escasos para producir mercancías valiosas y distribuirlas entre los diferentes individuos”.

Una actividad económica es aquella situación en donde se permite la producción de riqueza dentro de una comunidad (ciudad, región, país) por medio de la extracción, transformación y distribución de los recursos naturales o de algún servicio. Todo lo anterior con el fin de satisfacer las necesidades humanas.

Por otro lado también se le llama actividad económica a toda aquella actividad que logra crear un excedente el cual llamamos ganancia y que este muchas veces puede ser reinvertido en la empresa o repartido entre los dueños de la misma.

Principales actividades económicas en Guatemala

Agricultura

El principal producto guatemalteco dentro de la agricultura es el café. Con la exportación del mismo, el país obtiene la tercera parte de sus ingresos. La agricultura del café se localiza principalmente en el área de la costa del Pacífico y en la parte sur del lago Izabal. Otro producto básico dentro de la economía de Guatemala es el algodón. La producción de está se centra en el sur del territorio nacional.

Otro cultivo que es muy importante en la economía del país es el de la caña de azúcar. Lo anterior se debe a su importancia en la cifras de exportación. El núcleo principal de la siembra se localiza en Escuintla, donde se producen dos tercios de los catorce millones de toneladas anuales. El tabaco, el cacao, el tomate, las semillas para fabricación de aceites y las frutas tropicales son otros productos agrícolas que ocupan un lugar importante en la economía nacional.



Ganadería

Dentro del sector de la ganadería guatemalteca, el vacuno es el más importante. Gracias a la calidad de los pastos cerca de la región del Pacífico, la carne de bovino se exporta con mucho éxito a los Estados Unidos especialmente.



Industria



En el área de la industria existe diversidad de grandes fuentes de producción. Sin embargo, destacan las industrias de cemento, refinamiento de azúcar, producción de harinas, de destilación de alcoholes, fabricación de refrescos, producción de telas y fibras, conservas alimenticias, tabaco, neumáticos, medicinas, productos químicos, aceites vegetales, maderas y artesanías indígenas.

Energía y mina

El principal recurso minero del país es el petróleo. Aunque se cuenta con reservas de carbón, oro, plata, antimonio, plomo, hierro, zinc y yeso, estas no han sido tan desarrolladas.

Sectores terciarios y finanzas

El gobierno por medio de un programa de liberalización económica y modernización del estado a apoyado la inversión extranjera. El tema medular de este programa es el de la modernización de los servicios financieros y la revisión de las leyes que controlan el comercio y los precios. Por último, una importantísima y constante fuente de ingresos de Guatemala procede de las divisas remitidas por la población emigrada.



Referencias

<https://es.scribd.com/doc/52293611/ACTIVIDADES-ECONOMICAS-DE-GUATEMALA>

<http://solucionesaudit.blogspot.com/2012/07/actividad-economica-de-guatemala.html>

www.pixabay.com